



Partner information Hamburg on Tour

Company

Fehmarnbelt Days Organisatoren:

- Fehmarnbelt- Komitee
- Fehmarnbelt Business Council (FBBC)
- Freie und Hansestadt Hamburg
- STRING
- Femern A/S

Fehmarnbelt Days Organizers:

- Fehmarnbelt Committee
- Fehmarnbelt Business Council (FBBC)
- Free and Hanseatic City of Hamburg
- STRING
- Femern A/S

Profile

Drei Tage lang bieten die Fehmarnbelt Days eine breite Plattform für Stakeholder (sowie die interessierte Öffentlichkeit) aus der gesamten Fehmarnbelt Region und darüber hinaus, um Ideen und Erfahrungen auszutauschen, zentrale Themen zu diskutieren und grenzüberschreitende Zusammenarbeit voranzutreiben. Wir möchten mögliche Wachstumschancen der entstehenden Fehmarnbelt Region beleuchten – die Möglichkeiten nutzen und eventuelle Widrigkeiten verstehen.

Die Fehmarnbelt Days, die durch Stakeholder in der Region organisiert werden, behandeln Schlüsselthemen wie Infrastruktur, Tourismus, Wirtschaft, den Arbeitsmarkt, Transport und Logistik sowie Bildung und Forschung. Eine Vielzahl von gesellschaftlichen und kulturellen Veranstaltungen werden die Fehmarnbelt Days begleiten bzw. in ihrem Rahmen stattfinden.

Die Fehmarnbelt Days 2016 in Hamburg werden vom 20. bis zum 22. September in der HafenCity Universität Hamburg stattfinden.

For three days, the Fehmarnbelt Days provide a broad platform for stakeholders (including the interested public) from all over the emerging Fehmarnbelt Region and beyond to exchange ideas and experiences, to discuss key issues and further cross-border collaboration. We want to develop possible growth opportunities of the emerging Fehmarnbelt Region – seize the possibilities and understand possible obstacles.

The Fehmarnbelt Days, organized by stakeholders in the region, deal with key areas such as infrastructure, tourism, business, the labour market, transport and logistics as well as education and research. The Fehmarnbelt Days will also host and be accompanied by a variety of social and cultural events.

The Fehmarnbelt Days 2016 will be held in Hamburg on 20 – 22 September at the HafenCity University Hamburg.

Contact on the spot	Jana Görner, SK Stefan Rehm, STRING	Jana Görner, SK Stefan Rehm, STRING
Action in Gothenburg	Aushänge bzw. Material und Social Media-Aktivitäten	Flyer and social media activities
Contact on the spot	./.	./.
Contact for the media	Jana Görner, SK jana.goerner@fehmarbeltdays.com 49 40 42831-2027 Stefan Rehm, STRING stefan.rehm@fehmarbeltdays.com 49 431 590 18 49	Jana Görner, SK jana.goerner@fehmarbeltdays.com 49 40 42831-2027 Stefan Rehm, STRING stefan.rehm@fehmarbeltdays.com 49 431 590 18 49
Webside / Social Media	www.fehmarbeltdays.com Twitter: #FBD2016 @FehmarbeltDays @Senat_Hamburg @FemernAS @FBBC_eu @STRINGorg @EU_Commission @Transport_EU Facebook	www.fehmarbeltdays.com Twitter: #FBD2016 @FehmarbeltDays @Senat_Hamburg @FemernAS @FBBC_eu @STRINGorg @EU_Commission @Transport_EU Facebook